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臺北市立士林高級商業職業學校 
107學年度第 2學期臨時校務會議紀錄 

 
時 間：108年 03月 26日(星期二)下午 1時 00分 

地 點：本校活動中心 3樓  演講廳   

主持人：曾校長 騰瀧                       

出席人員：如人事室簽到表                    記錄：文書組長 吳志宏 

 

壹、 主席致詞：  

一、 表達感謝： 

(1) 學校日各班家長出席踴躍以及與導師的溝通情況非常良好，在此感謝各位

老師的協助。 

(2) 今天是第一次期中考，從開學以來各項活動及各班學習狀況都非常穩定，

期中考也非常順利，在此向大家表達感謝之意! 

二、 報告事項： 

(1) 近期有些海外學校來跟我們接觸，今天上午我們和韓國加圖利大學簽訂姐

妹校，該校將提供我們學生大學四年學雜費全免獎學金1位，如果學生成

績好，名額還可增加，學生可列入未來升學參考。 

上週大陸河南鄭州大學到校參訪，該校是大陸排名前30名的大學，我們學

生要讀鄭州大學的入學標準只要參加我們臺灣的學測，國、英、數3科其

中1科成績達均標即可，門檻不高，我們同學多一個升學管道，國內外升

學就業也都有更好的機會。 

(2) 謝謝導師的建議及行政同仁的幫忙，今年實習商店繼續推動，今年比較特

別是除實體商店，試著開展電子商務，因時間較趕造成各班的困擾，請大

家多見諒，畢竟向前踏出一步!陽信銀行願意協助電子商務各項平台之建

置作業，只要有人透過平台登入並完成登載，每完成1個陽信就捐100元給

實商活動，這對我們學生有很大幫助，請各位老師幫忙推廣! 

(3) 今年我們承辦基北區免試入學闈場工作，我們向教育局申請800多萬元整

修經費，包括活動中心及演講廳，5月畢典後就會封閉，一直到暑假作闈

場使用，如造成各位老師使用不便，請大家多見諒!希望透過承辦活動讓

學校多些資源，更新學校較舊的場所設備。 
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貳、 提案討論                               

提案 1 

案    由：有關 109學年度專業群科調整案，提請討論。 

提案單位：教務處、進修部 

說    明： 

一、 依據中華民國 108年 3月 18日北市教中字第 1083024555號函辦理。依函

旨本市公私立技術型高級中等學校 109學年度專業群科調整調查表 1份，

請依限於 108年 4月 15日(星期一)前核章函報教育局。調整調查表需經校

務會議(公校)決議。 
二、有關進修部 109學年招生班級數之說明： 

1. 進修部於 3月 22日(星期五)召開臨時教學研究會討論之後，針對 109學
年度招生班級數提出 2案表決：  

(1) 商經 2班，國貿 1班，應英 1班，共 4班。 

(2) 商經 1班，國貿 1班，應英 1班，共 3班。 

表決結果：第(1)案 18票，第(2)案 0票。 

2. 進修部近三年的新生人數統計表如下： 

 105學年 106學年 107學年 

商經科 57 55 58 

國貿科 52 18 13 

應外科 52 49 30 

3. 根據新課綱所計算班級數所需兼任導師的教師員額統計表如下： 

 商 1貿 1外 1 

共 9班 

商 2貿 1外 1 

共 12班 

目前專任 

教師人數 
專任教師 

國文 2.1 2.8 3 瓊雲、芷妤、如文 

英文 4.0 4.6 5 
芳儀、曉菁、斌峰、

子恩、文超 

數學 1.8 2.3 3 詩淵、宗龍、曉芸 

資處 1.8 2.3 2 秀文、澤榮 

會計 2.0 3.0 2 玉秋、秋慧 

商科 2.8 4.1 4 
孟菁、芷喬、春輝、

寶珠 

社會+自然 0.8 1.0 1 伯舟 

體育 0.8 1.0 1 長佳 
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4. 班級數和行政組數的關係如下表： 

班級數 9班以下 10~15班 16~23班 

行政組數 2組 4組 5組 

 

決議：照案通過。 

 

 

 

參、 臨時動議：無 

 

 

肆、 主席結論：無 

 

 

伍、 散  會：13時 24分 

 


